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M I T T E I L U N G  
 
aus der 20. Sitzung 
der Gemeindevertretung 
am Montag, 18.12.2023 

 

 
 
Anfragen 
 

Tagesordnungspunkt 10.7 AF-45/2023 
 
Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
bzgl. der Sitzbank am Sportplatz Holzhausen 
 
„Anfrage zur Umsetzung der Sitzbank am Sportplatz Holzhausen. 
Die Sitzbank am Sportplatz Holzhausen wurde um ca. 100 m versetzt und befindet sich nun auf ei-
nem kleinen Hügel oberhalb des Sportplatzes mit Blick auf den Sportplatz 
Wir fragen: 
a) Was war der Grund für die Umsetzung? 
b) Wer veranlasst die Umsetzung einer Sitzbank? 
c) Ist die Sitz- und Blickrichtung auf einen Sportplatz schöner als nach Dissen und Haldorf? 
d) Was kostet die Umsetzung der Bank den/die Steuerzahler? 
e) Wurde durch die Umsetzung der Bank auf einen Hügel an die Barrierefreiheit gedacht? 
f) Wird die Sitzbank nach der Umsetzung noch aufbereitet?“ 
 
Bürgermeister Thomas Petrich:  
zu a: Die Einbindung in das Konzept „Sanierung Hahnaufgang“.  
zu b:  Die Verwaltung  
zu c:  Das liegt einzig im Auge des Betrachters.  
zu d: 2 Baggerstunden, 2 Arbeitsstunden nach Nachweis.  
zu e: Der Weg weist bis zur Bank keine Stufen auf.  
zu f: Ja 
 

 
 
 
 
Edermünde, 12.01.2024 
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